



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

alcoolémie

Question écrite n° 87608

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'éventualité de faire installer des bornes éthylotest sur des points définis du territoire afin de permettre le contrôle du degré de l'alcool au volant et de réduire ainsi le nombre des accidents de la route. Il lui demande quelles sont les intentions du Gouvernement en ce domaine.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 87608

Rubrique : Sécurité routière

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 septembre 2010, page 9619

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)